涌 泉 寺 だ よ り

いわうや人倫をや。(報恩抄)宝が恩をほうず。富生すらかくのごとし。夫老狐は塚をあとにせず。白亀は毛

ます。

費税増税の延期が保育に関係してきますので印象に残ってい
費税増税の延期が保育に関係してきますので印象に残ってい
間を費やしましたので保育に関する事、特に衆議院選挙と消
残ることは違うと思いますが、私自身は保育園の工事等に時
と、様々ことがあったことを思い出します。一人一人印象に
平成二十六年を振り返るテレビなどの放送を見ております

にお願 やお守りをいただかれる方もいるでしょう。本年のお会式で りしなくてはならないと思います。新年には様々な所でお札 り願掛けをされる方もいらっしゃるでしょう。目に見えない に ご法話で教法院の三木上人は、交通安全のご祈願を受けて 佛様 します。科学が進歩しても心の安心は別物なのでしょうか 、を人はなぜ頼ろうとするのでしょうか。宇宙にロケットを なったらいいなと誰もが思うと思います。 自分自身に関係のあることになりますと、 |げるに前に神社でご祈祷してもらうニュースを聞いた ・神様の目に見えないご加護を頂くにはお礼をしっか いされることもあるでしょうか。新年を迎えるに当た 自身の思うよう また佛様 •

事故に遭われてもお礼に来て下さいとおしゃっていまし

はその存在を消し去るようなご都合主義の考えになっていま ています。自身に良くないことが起こるのは、「魔」に好かれ る存在で悪い事をする者には手を差し伸べてくれないと信じ 見守っていただきたいと思いながら、 に見守り下さり良い行いをする者、努力する者を助けてくれ たちを監視しているように感じてしまいます。私は佛様は常 というものなのだと思います。とらえ方が違えば、佛様は私 手を抜いてみようかなと思ってしまうものです。これが「 せんでしょうか。人は誰も見ていない時にはなぜか不思議と は常に私たちを見守っていると書かれています。 に見えないものが様々なことのに影響を及ぼしているのでは お寺や神社にお礼に行く習慣は少ないと思います。私 てはならないというお話でした。)結果に関わらず日本では、 てしまっているのかもしれません。 いかと考えることがあります。「お自我偈」にはお釈迦さま (内容的には苦を取り除くのではなく受け入れて行 都合の良くない場合に 佛様に常に は、

ん。 には合わせてくれていない事に気付いていなくてはなりませても自身の都合に合わせ考えがちですが、決して佛様は都合ている様な気もします。目に見えない存在であるためどうし礼を忘れないことが大切なのでしょう。人間の付き合いと似善佛様と良い縁を結ぶためには、日々のご加護に感謝し、お

も元気に楽しく信仰を続けていきたいと思います。して、加護に感謝しご報恩の誠が尽くせるように、これからす。佛様の存在を感じながら良いご縁をいただけるよう、そ私は信行は日々積み重ねて行かなくてはならないと感じま

保育園園舎工事

座いますので、よろしくお願いします。車両等で込み合い申し訳ございませんが、あと一カ月程で御遅れてしまい一月末までの予定になっています。境内が工事だいた際には、年内に完了するとご報告しましたが、随分と現在も保育園建て替え工事中で、夏にお知らせさせていた

今後は注意して管理していきます。

今後は注意して管理していきます。

なりません。下水管の根の取り除き工事をおこないますが、は根が張る大きな木は育てないように管理していかなくては下水管の詰まりから水が噴き出してしまいました。下水近くかなり詰まっていることが分かりました。昨年は山門付近の今回の保育園の工事で参道に通っています下水が木の根で

来年度の園児の定員増加にともない新園舎は大きな建物に来年度の園児の定員増加にともない新園舎は大きな建物に来年度の園児の定員増加にともない新園舎は大きな建物に来年度の園児の定員増加にともない新園舎は大きな建物に来年度の園児の定員増加にともない新園舎は大きな建物に来年度の園児の定員増加にともない新園舎は大きな建物に

いつくお寺の下さい。ソロ付近に新たに設置します。ご不便をお掛けしますが、しなお外用トイレが只今工事中ですが、保育園側墓地階段上

機械を 門 が少なくなることはさみしいですが、 もっと多種多様な機械が通ることができますが、 考え今回の高さにさせていただいています。 す を屋根 ので合理的に考えていければと思います。 センチ程高くさせていただきました。 育)使う事が多く、その方が経費が削減できます。 亰 \mathcal{O} 4 工 解 体 しました。復元に しクレーン車等の重機 あたり今後の事も考え お寺の限りある経費で 今日は全てのことに が入らな 更に高くすると バランスを いため 人の手

山門前駐車場増設工事

寺のエ ます。 ものと感じております。 願 ご迷惑をお掛け 育園 お寺が優先的に使用させてもらう事はいつも申し上げており よく、 だきます。三月末までの工事になります。年度内工事が続き ちらも今後を考え総代・堂講の皆さんのご理解をいただき保 内にかけて、以前 事 が予想されます。保育園の方々にはお寺の駐車場ですので、 今後園児の定員増加により境内の駐車スペースが混雑する いします。 の経費で山門前 事車 ほとんどの方はご理解いただいておりますが、時にお 両が邪魔だといわれる方もいらっしゃります。こ この駐車場工事が完了後は生師廟 し申し訳ございませんが、 お墓参りをしていただければ幸いです。 よりも整備させていただけた涌泉寺になる に車五台程のスペースを造成させていた 景観が良くなることで少しは気持ち どうかよろしくお 山門から境